

Parole de Dieu en fulfulde

Cette application vous propose la parole de Dieu en langue Fulfulde, parlé au Burkina Faso, mais aussi des parlers Fulfulde parlés au Cameroun, Nigeria, Niger, au Mali et en Guinée Conakry. Nous avons classé les textes de manière suivante :

- 1 Fulfulde Adamawa (Cameroun)
- 2 Fulfulde Leydi / Caka (Nigeria)
- 3 Fulfulde Borgu (Benin)
- 4 FulfuldeLettugal / Niger Est
- 5 Fulfulde Lettugal / Niger Ouest
- 6 Fulfulde Gorgal (Burkina Faso)
- 7 Fulfulde Gorgal (Burkina Faso, ajami script)
- 8 Fulfulde Massina (Mali)
- 9 Pular Fuuta-Jallon (Guniée Conakry)
- 10 Pulaar (Sénégal)
- 11 Français
- 12 English
- 13 Arabic
- 14 Hausa

Si vous appuyez sur le petit icône «ful» en haut à droite, vous pouvez changer les fenêtres sur l'écran : Choisissez maintenant soit

«volet unique» si vous voulez voir le Fulfulde uniquement

«deux volets» pour afficher le Fulfulde en haut et parallèlement la version fulfulde ajami ou un autre parler Fulfulde ou bien le français ou l'anglais ou une autre langue de votre choix en bas

«verset par verset» pour afficher un verset en Fulfulde suivi du même verset en écriture ajami ou d'un autre parler Fulfulde ou bien du français ou une autre langue de votre choix en bas

- Marquez et mettez en surbrillance vos versets préférés, et ajoutez des notes personnelles
- Donnez la permission à votre téléphone de télécharger les fichiers audio pour les textes du Nouveau Testament. Une fois téléchargées, les fichiers audio resteront sur votre appareil pour réutilisation en mode hors-ligne.
- Lorsque vous appuyez sur un verset, un bouton d'image s'affiche dans la barre d'outils inférieure. Lorsque ce bouton est appuyé, l'écran « Modifier l'image » apparaît. Vous pouvez choisir l'image de fond, déplacer le texte autour de l'image, changer la police, la taille du texte, l'alignement, le format et la couleur. L'image finie peut être enregistrée sur l'appareil et partagée avec d'autres.
- Recherchez des mots dans votre Bible (c'est une « concordance »).
- Balayez pour parcourir les chapitres
- Mode nuit pour lire dans l'obscurité
- Cliquez et partagez des versets bibliques avec vos amis via WhatsApp, Facebook, e-mail, SMS, etc.
- Aucune installation de police supplémentaire requise. (rend bien les scripts complexes.)
- Interface utilisateur avec menu de tiroir de navigation
- Taille de police ajustable et interface facile à utiliser

Si vous avez des questions sur l'appli ou sur la fonction; adressez-vous au développeur:

urnsnigglibf@gmail.com

tel. +41774796893

WhatsApp: +41774796893

English

This application offers you the word of God in the Fulfulde language, spoken in Burkina Faso, but also other Fulfulde dialects spoken in Niger, Mali and Guinea Conakry. We have classified the texts as follows:

1 Fulfulde Adamawa (Cameroun)

2 Fulfulde Leydi / Caka (Nigeria)

3 Fulfulde Borgu (Benin)

4 FulfuldeLettugal / Niger Est

5 Fulfulde Lettugal / Niger Ouest

6 Fulfulde Gorgal (Burkina Faso)

7 Fulfulde Gorgal (Burkina Faso, ajami script)

8 Fulfulde Massina (Mali)

9 Pular Fuuta-Jallon (Guniée Conakry)

10) Pulaar (Senegal)

11 Français

12 English

13 Arabic

14 Hausa

If you tap on the little “ful” icon on the top right you can change the windows on the screen:
Now choose either

“single pane” if you want to see the Fulfulde only

"two panes" to display Fulfulde at the top and in parallel the Fulfulde version ajami or one of another Fulfulde dialects or French or English or another language of your choice at the bottom

"verse by verse" to display a verse in Fulfulde followed by the same verse in Ajami script or another Fulfulde dialect or French or English or another language of your choice at the bottom

- Bookmark and highlight your favourite verses
- Give your phone permission to download the audio files for the New Testament texts. Once downloaded, the audio files will remain on your device for further use in offline mode.
- When you press a verse, an image button appears in the lower toolbar. When this button is pressed, the "Edit Image" screen appears. You can choose the background image, move the text around the image, change the font, text size, alignment, format and color. The finished image can be saved to the device and shared with others.

- Write your personal notes
- Search for words in your Bible
- Swipe to navigate chapters
- Night Mode for reading during when dark
- Click and share Bible verses with your friends via WhatsApp, Facebook, E-mail, SMS etc.
- No additional font installation required. (renders complex scripts well.)
- Friendly user interface with Navigation drawer menu
- Adjustable font size and easy to use interface

If you have any questions about the app or the function, please contact the developer:

ursnigglibf@gmail.com

tel: +41774796893

WhatsApp: +41774796893